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  :الملخص

اشكالية الدراسة المقدمة حول التعرف على واقع الإشهار في الصحافة الإلكترونية الجزائرية وهدف هذه  تتمحور
الدراسة الرئيس هو معرفة واقع الإشهار في الصحافة الإلكترونية و التقرب من تجربة الصحافة الإلكترونية الجزائرية 

الموظفة فيه و الأشخاص المعتمد عليهم في تقديم  في هذا المجال من خلال التصميم الخارجي للإشهار و اللغة
الإشهار . وتدخل هذه الدراسة ضمن اطارات الدراسات الوصفية عن طريق استخدام تحليل المضمون وتم العمل عن 
طريق جمع البيانات باستخدام استمارة تحليل المحتوى ، وتدخل ضمن عينة الدراسة مجموعة إشهارات لصحيفة البلاد 

 نية وتم الإستعانة بالتفاعلية الرمزية في الإسقاط النظري للدراسة الإلكترو 

 المفتاحية: الكلمات

 الإعلامية  الساحة -تمويل مصدر -الالكترونية البلاد صحيفة -الجزائرية الإلكترونية الصحافة -الإشهار
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Abstract :  

The aim of this study is to examine the reality of advertising in Algerian online 

press and to gain insight into the experiences of the Algerian online press in this 

field. The study focuses on the external design of advertising, the language 

employed, and the individuals involved in its presentation. It falls within the 

framework of descriptive research, utilizing content analysis. Data was collected 

using a content analysis form, with a sample consisting of advertisements from the 

electronic newspaper, "El Bilad". Symbolic interactionism was employed as the 

theoretical framework for this study. 
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